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VICEALCALDESA PARTICIPA DEL DECIMO CONGRESO DE 
LA UNIÓN DE MUJERES MUNICIPALES DOMINICANA 
(UNMUNDO). 
 

Nuestra Vicealcaldesa 
Mónica Tejada en 
representación de nuestro 
ayuntamiento, participó del  el 
décimo congreso de la Unión 
de Mujeres Municipalitas 
Dominicana UNMUNDO, 
denominado 
"Empoderamiento Político por 
una Democracia más  
Inclusiva y Equitativa". 

 

Esta actividad contó con la 
presencia de la presidente de 
UNMUNDO, María Mercedes 
Ortiz, La Dra. Margarita 
Cedeño Lizardo, ex 
Vicepresidenta de la 
República, Lic. Alba María 
Cabral (Peggy),  

 

 

 

Presidenta en Funciones del Partido Revolucionario Dominicano (PRD) y ex 
Embajadora de la República Dominicana ante la República Italiana,  

a  Dra. Yadira Henríquez Núñez, Coordinadora Nacional Sector Femenino, Partido 
Revolucionario Moderno (PRM) y Directora del Plan de Asistencia Social de la 
Presidencia (PASP). Y un sin número de mujeres destacadas de nuestro país. 
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AYUNTAMIENTO TENARES REALIZA ENCENDIDO DE 
LUCES DE NAVIDAD 

 
Con la participación artística del Coro Municipal, la Alcaldía de Tenares  

realizó el encendido de luces en la explanada frontal del ayuntamiento, para que los 
munícipes puedan disfrutar de un ambiente navideño en familiar. 

En el acto, el Alcalde Emanuel Escaño, la vicealcaldesa y el honorable Concejo de 
Regidores, dieron inicio al espectacular encendido, ante la presencia de importantes 
personalidades de la sociedad civil, funcionarios del cabildo, representantes de las 
sectoriales del gobierno y medios de comunicación del municipio, la provincia y el país. 
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CONCEJO ECONÓMICO Y SOCIAL REALIZA SESIÓN 
ORDINARIA DEL ÚLTIMO TRIMESTRE DEL AÑO 2021 
 
Con la Presencia de una amplia representación de sus miembros, el Concejo 
Económico y Social Municipal-CESM realizó su reunión ordinaria concerniente al último 
trimestre del año. 
 
En este encuentro el presidente del Concejo Levi González, procedió al sometimiento 
de la agenda, dentro de la cual fue incluido un informe ejecutivo por parte de nuestro 
alcalde Emanuel Escaño donde detalló los logros obtenidos hasta este momento y los 
planes futuros para el 2022. 
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